

なかよし

一宮市立向山小学校

1月号

令和8年1月7日



冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な挨拶が教室に戻ってきました。新しい年を迎えた子どもたちからは、「3学期も頑張ろう！」というやる気を感じます。今の気持ちを大切にして、今年度の締めくくりをしっかりとしていきたいと思います。一人ひとりが十分に力を伸ばし、自信をもって進級できるように、担任一同、気を引き締めてがんばっていきます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

学習発表会について

1月17日（土）に学習発表会が開催されます。『のってみたいな』というテーマで作品作りに取り組んでいます。背景をスプレーで色付けし、動物はちぎり絵、自分は絵で描きました。あとは、最後の仕上げをするのみです。2学期から取り組んできた子どもたちの頑張りを見ていただけたらと思います。

リズムなわとびについて

2学期から続いているリズムなわとびは、1月16日（金）まで行います。ぜひ、昨年度よりも上の級を目指して、練習に励んでほしいと思います。

風邪等の予防について

風邪が増えてくる季節になってきました。インフルエンザの流行も心配です。ご家庭でも手洗い・うがいをし、睡眠・栄養も十分とって予防に努めていただくようお願いします。また、ランドセルの中に、常にマスクを2、3枚入れておいていただけすると安心です。ご協力お願いいたします。

集金のお知らせ

集金日 13日（火）

給食費…4,560円

★学年費の詳細は連絡帳にてお知らせします。

（※+引落手数料 10円）